
Année scolaire 2023 - 2024

COMPTE RENDU DE RÉUNION DE CONSEIL DES ÉLÈVES

Date de la réunion     :   jeudi 18 avril 2024
Présidence assurée par     :   Anne-Laure PAILLER et Fabien VALORGE

POINTS ABORDES_ DÉCISIONS

Rencontre  avec  Erwan  CRAS,  chargé  de  développement  local  de  la
Mairie de Saint Pierre

Erwan CRAS présente sa mission de chargé de développement local à la Mairie de

Saint-Pierre :  travailler  avec  les  habitants  et  les  partenaires  du  secteur  pour

développer des projets. 

Les membres du conseil des élèves_éco-délégués souhaitent proposer les projets

suivants à Erwan CRAS lors de leur rencontre : 

-  réfection  de  la  cour  de  récréation     :   installation  d’une  structure,  de  prises

d’escalades sur les murs, de nouveaux marquages au sol, davantage d’herbe et de

végétation. Les élèves souhaitent une cour plus naturelle et qui donne envie de

bouger.

-> Réponse d’Erwan     :   pour cette demande, il faut s’adresser au service Éducation

de la ville de BREST (Valérie AMIS). La démarche de rénovation des cours d’école

est en reflexion sur toute la ville à raison de deux cours par an. Des sites sont

priorisés au regard des lieux, de l’actualité et de critères objectifs. Les prochaines

écoles concernées seront définies en septembre. Ce projet entre dans la démarche

‘la ville à hauteur d’enfant’.

=> Le conseil des élèves s’engage à écrire à la ville pour faire part de leur souhait.

Pour appuyer leur demande, ils mettront en avant leur envie et besoin de bouger

pour  lutter  contre  l’obésité  et  la  sédentarité.  Auparavant,  les  élèves  feront  des

recherches sur les aménagements effectués dans les autres cours d’école afin de

définir au mieux leur projet.
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- installation d’un jardin potager sur le terrain d’herbe à proximité de l’école     :  

les élèves souhaitent jardiner sur le temps scolaire et non scolaire. L’idée de ce

jardin à l’extérieur de l’école permettrait de créer du lien avec les habitants, et de

prendre soin des plantations durant toute l’année.

-> Réponse d’Erwan     :   ce projet  nécessite dans un premier  temps de réunir  des

partenaires :  APE,  périscolaire,  habitants du quartier… Une fois  ce collectif  créé

autour de cette envie commune, Erwan peut aider à la réalisation du ce projet qui

peut entrer dans le dispositif ‘Grandir à Brest’ ou dans le fond de soutien d’actions

citoyennes  qui  permet  d’avoir  un  financement  pour  le  matériel,  l’installation,  la

formation, la communication…

=> Le conseil des élèves pourra dans un premier temps rechercher les partenaires.
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